

恒例の団結旅行

— 遺族会が菊池で —

死」、北炭夕張新鉱災害の九十三人の犠牲者に対し、その冥福を祈り默とうを捧げて開会。定期総会後四ヶ月間の報告を行いました。裁判は四十回公判が十一月二日のみで、対外的活動では山野・遠旅会との共闘、夕張新鉱災害に対するお見舞と交流について現状を含めて報告しました。その場で遺族会との共闘、夕張新鉱災害にカンバの訴えをして、八千三百円を含めて報告しました。その場で

久し振りに参加してくださった角銅先生は、戦後起きた三つの炭鉱の大災害は、三池・山野・夕張と、すべて三井独占が引き起こしたもの悪業をつきながら、なぜ自分がこれら炭坑の事件に情熱を燃やさるのか、炭鉱労働者の生きざまをどう看えてくるかなどひいて話されました。

さらに先生は、勤めていた炭鉱でやめてから弁護士になつたときを話されました。また、共同鉱業権の義務は、鉱業法で決められている「日本の民た。風邪の流行で、直前に寝込みた人でもて、今年は参加者が減りました。第一部は総会です。三池は、責任をもつて保安対策をとり、六月災害での死亡」、CO患者の「なさ」とある。だから鉱山保安年自です。

今年も、菊池温泉に出かけました。そこで働く鉱山労働者に対するもので、今年は参加者が減りました。第一部の新年宴会では、自慢の

流れの中で三井酒店がなかなかに合意

的に入り越えて勝利するための体制なり情勢をつくり上げ、大きくなつたことなどを語されました。

また、三井は、十一・九の裁判をこの

ままにおいてはマイナスと考えて

いる。時効問題などもあるが、そ

れぞのり越えて勝利するための体

制なり情勢をつくり上げ、大きくなつたことなどを語されました。

しかし、三井酒店がなかなかに合意

的に入り越えて勝利するための体

制なり情勢をつくり上げ、大きくなつたことなどを語されました。

また、三井は、十一・九の裁判をこの

ままにおいてはマイナスと考えて

いる。時効問題などもあるが、そ

れぞのり越えて勝利するための体

制なり情勢をつくり上げ、大きくなつたことなどを語されました。

また、三井は、十一・九の裁判をこの